

**Abierto
Mexicano
de Raquetas**



COMUNICADO DE PRENSA

CIERRA EN ABIERTO MEXICANO DE RAQUETAS CON BROCHE DE ORO

La noche del domingo 22 de septiembre fue la última para EL ABIERTO MEXICANO DE RAQUETAS en su edición 2013, se cerró con broche de oro con el triunfo de Paola Longoria, Campeona Mundial de Raquetbol quién ganó la final contra la colombiana Cristina Amaya en un rotundo 3/0.

Además en el Squash femenino una nueva estrella ha comenzado a brillar, la jugadora egipcia Yathreb Adel dio gala de talento y precisión, muy al estilo egipcio al vencer a su contrincante Victoria Lust sin perder un solo set.

Finalmente y como evento estelar de la noche, un Gregory Gaultier, preciso, implacable vence en el definitivo a un talentoso egipcio, Mohamed El Shorbagy que no se dio por vencido en ningún momento, un partido de antología digno de la final del Abierto Mexicano de Raquetas y del honorable respetable que siempre mostró un gran interés en el torneo.

RESULTADOS DE LAS FINALES DE RAQUETBOL:

PAOLA LONGORIA vs. CRISTINA AMAYA

GANA: PAOLA LONGORIA 11/1, 11/3, 11/7 FINAL 3/0

RESULTADOS DE LAS FINALES DE SQUASH

YATHREB ADEL vs. VICTORIA LUST

GANA: YATHREB ADEL 11/7, 11/4, 15/13 FINAL 3/0

GREGORY GAULTIER vs. MOHAMED EL SHORBAGY

GANA: GREGORY GAULTIER 3/2

Queremos agradecer a TODOS LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN que nos han apoyado desde el principio en esta aventura ya que ustedes son una parte pivote del ABIERTO MEXICANO DE RAQUETAS. Esperamos contar con su apoyo en los siguientes eventos en un futuro que esperamos, sean muchos más ya que el deporte de raquetas es uno de los más completos del mundo y hay que seguir en la lucha por la promoción de éste. No decimos adiós sino más bien un HASTA PRONTO.

GRACIAS

Lic. José María López Ferraez, Director del Abierto Mexicano de Raquetas
Biby Castorena, encargada de la prensa.